



Die Kugel rollt wieder

Das Fußball-Unterhaus startete in die Frühjahrsaison. Während dem ASK St. Valentin unter Neo-Coach Gerald Engleder gegen Gallneukirchen (in Rot Thomas Mitterndorfer) ein Start nach Maß gelang, verlor Stadtrivale SC St. Valentin beim Pflichtspieldebüt von Spielertrainer Metin Aslan gegen Dietach. >> Seite 44

FUSSBALL-UNTERHAUS

Perfekter Auftakt nur für ASK, Kronstorf und Enns

REGION ENNS. Die ersten Spiele seien richtungsweisend, gab ASK St. Valentin-Coach vor Beginn der Frühjahrssaison zu Protokoll. Zumindest nach dem ersten Spiel kann man sagen, dass die Richtung stimmt. Vizeherbstmeister Gallneukirchen wurde durch ein Weitschuss-Goldtor von Michael Guselbauer auswärts mit 1:0 besiegt. „Wir haben hinten kaum etwas zugelassen“, sagte ASK-Mittelfeldmotor Thomas Mitterndorfer über eines der Erfolgsgeheimnisse an diesem Tag. Eine Klasse tiefer beim Lokalrivalen SC St. Valentin verlief der Auftakt nicht nach Wunsch. Spielertrainer Metin Aslan wusste um das schwierige Startprogramm und es sollte sich auch bewahrheiten. Beim 1:3 gegen Dietach fielen

zwei Tore nach Elfm Metern, eines davon nach einer Parade von Torhmann Dominique Oblinger erst im Nachschuss. Der Treffer von Jürgen Schuh war zu wenig. Asten konnte aus dem Valentiner Nuller kein Kapital schlagen und musste sich gegen den neuen Spitzenreiter St. Ulrich nur knapp mit 0:1 geschlagen geben. „Wir hätten uns einen Punkt verdient“, war Goran Kartalija nach dem Spiel überzeugt. Die Astener schmerzt neben der Niederlage auch die rote Karte von Wilhelm Gönner wegen Schiedsrichterbeleidigung in der Endphase.

Herbstmeister startet mit Sieg
Der SC Kronstorf macht in der 1. Klasse Ost dort weiter, wo er aufgehört hat. Gegen Tabellennachzügler

Ternberg siegte die Mittendorfer-Elf mit 3:1, trotz eines Gegentores in Minute eins. Für die nötigen Tore sorgten die Scharfschützen vom Dienst. Patrick Niederhuber (13 Saisontore) schoss für das 1:1, Sebastian Weidlinger (11) traf im Doppelpack. Ligakonkurrent Enns unter der Regie von Obmann Hans Zauner besiegte Molln mit 2:1, wobei Thomas Höllmüller den letztlich entscheidenden Treffer markierte (85.). Ernsthofen hingegen verlor bei der 0:1-Heimniederlage wichtige Punkte auf das Spitzenfeld. Keine Tore bekamen die Zuschauer in Niederneukirchen zu sehen. Beim Spiel gegen Union Leonding war die Mokry-Elf dem Sieg zwar näher, die besten Chancen wurden aber nicht genutzt. ■



Daniel Guselbauer gewann mit dem ASK.